クローズアップ ちくせい

10/7

本物の路線バスで楽しく学ぶ 公共交通フェアを開催



路線バスを使用した乗り方教室や、普段見ることのできないエンジンルームの見学会を行いました。参加した約 100 人の親子などが、楽しみながらバスについて学びを深め「今度バスを使って市内を巡ってみたいです」と話しました。

10/12 安心して暮らせるまちへ 青色防犯パトロール車寄付



JA北つ ば(古澤論 合長)から 西地区防犯協会 に青色防犯パトロール車が寄贈 され、贈呈・出 発式が行われま

した。地域貢献活動の一環として寄贈された同車両は、安全・安心なまちづくりの実現に向けて、小中学生の登下校時の見回りや、地域の巡回などに活用されます。 須藤市長は「市民の安全を守るために、大切に使わせていただきます」と感謝の言葉を述べました。

10/15 地域を元気づける 4年ぶりに筑西市商工祭を開催



筑西市商工祭 in あけの(関ロ
就更実行委員長)が明野公民館で開催されました。当日は多くの飲食店が立ち並んだほか、あひるやモルモットにえさやり体験ができる移動動物園や、ステージ上では迫力ある太鼓パフォーマンスが行われ、会場を盛り上げました。

10/9

波山を偲ぶ 没後 60 年イベントを開催



市家で章山に会会を時で努会をある。

で「波山の夕べ特別編 I 板谷波山 60 回忌 前夜の集い」がアルテリオで行われました。当日は作品や生前の姿を映像で見たほか、修復した波山の香炉が展示され、約 120 人が波山の功績を振り返りました。

10/12

下館ホワイトイーグルス 関東選抜大会で激戦を制して優勝



48 チームが参加した、第 36 回関東選抜しもだて学 童野球大会で下館ホワイトイーグルス (中島賢一監督) が優勝し、喜びを須藤市長に報告しました。須藤市長 は「これからもチーム一丸となって、次なる目標へ向 けて頑張ってほしい」と激励の言葉を送りました。

10/22

海・大地の恵みがいっぱい 北海道豊頃町物産展を開催



物産展を開催しました。来場した人は、海産物や乳製品など北海道ならではの商品を手にとりながら「物産展を楽しみにしていました。またぜひ来てほしいです」と笑顔で話しました。

10/23

オレンジリボンたすきリレー



子ども虐待防止啓発活動として、県児童福祉施設 協議会と県要保護児童対策地域協議会主催で11月 2日に「オレンジリボンたすきリレー」が行われま した。これに先立ち、主催者が市役所を訪れ、オレ ンジリボンの受贈とたすきの受け渡しを行いました。

アジア競技大会総合馬術団体 銀メダル獲得を報告





中国で開催された第19回アジア競技大会に出場し、総合馬 術団体で見事銀メダルに輝いた中島悠介さん(海老ヶ島出身)が、 その功績を須藤市長に報告しました。この競技は馬場馬術、耐久、 障害飛越の3種目を競うもので、須藤市長は「市出身者の活躍 を誇りに思います。今後も期待しています」と激励しました。

スポーツ Sports News

第 49 回茨城県空手道選手権大会



常陸大宮市西部総合運動公園体育館

【小学4年女子 形個人戦】

優勝廣瀬日奏(大村小4年)

準優勝 荒井 咲希 (長讃小4年)

【小学4年女子 組手個人戦】

優勝廣瀬日奏(大村小4年)

第3位 荒井 咲希(長讃小4年)

第40回茨城県スポーツ少年団スポーツ大会 バドミントン競技大会





9月3日 笠松運動公園体育館(ひたちなか市)

【男子団体】【女子団体】優勝 あけチャレ

第32回全国小学生バドミントン選手権大会茨城県予選会



8月26日・27日 石岡市運動公園体育館

【6年男子シングルス】

準優勝 稲光 勇翔(大村小6年)

【6年女子シングルス】

第3位 石井 陽和(竹島小6年)

【6年女子ダブルス】

第3位 鈴木 莉音(竹島小6年)山中 麗愛(結城市) 【5年男子ダブルス】

優 勝 飯田 脩太(鳥羽小5年)安齋 奏(龍ケ崎市) 【5年女子シングルス】

準優勝 川端 暖々(大村小5年)

【4年男子ダブルス】

優勝 小倉 結生(下館小4年)

バークヘーゼン・洸良(つくば市)